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Stadt Bitterfeld-Wolfen 

Rathausplatz 1 

06766 Bitterfeld-Wolfen 

 

Sitzungsniederschrift 

 

 

Der Betriebsausschuss des EB "Stadthof" führte seine 5. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung am 

Dienstag, dem 13.10.2020 in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Stadt Wolfen, Rathausplatz 1, Rathaus, 

Ratssaal von 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr durch. 

 

 

Teilnehmerliste 

 

 

stimmberechtigt: 

 

Mitglied 

 
Matthias Berger  

Stephan Faßauer  

Bernd Kosmehl  

Dieter Krillwitz  

Marko Roye  

Mitarbeiter der Verwaltung 

 
Kornelia Götze  

Mathias Krahmer i. V. für Herrn Armin Schenk 

Andreas Patzak  

Frank Vorwald  

Gäste 

 
Sylvia Hoffmann DLP Dernehl Lamprecht & Partner mbB 

Steuerberater/Wirtschaftsprüfer 

 

 

abwesend: 

Vorsitz 

 
Armin Schenk  

Mitglied 

 
Michael Bock  

Hans-Christian Quilitzsch  

Gabriele Schlobich  

 

 

 

Die Mitglieder waren durch Einladung auf Dienstag, den 13.10.2020, unter Mitteilung der 

Tagesordnung geladen worden. 

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 

 

 



 - 2 - 

 

Bestätigte Tagesordnung: 

 

 

1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 

fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

 

  

   

2    Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 

 

  

   

3    Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung vom 12.05.2020 

 
  

   

4    Berichterstattung der Betriebsleitung zur aktuellen Betriebssituation 

 
  

   

5    Einwohnerfragestunde 

 
  

   

6    Jahresabschluss und Rechenschaftsbericht des Eigenbetriebes "Stadthof 

Bitterfeld-Wolfen" zum 31.12.2019 

BE: DLP Dernehl, Lamprecht & Partner mdB, Frau Hoffmann 

 

Beschlussantrag 

174-2020  

7    Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

 
  

   

8    Schließung des öffentlichen Teils 
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zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Einberufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

  

 

 

 Der allgemeine Vertreter des Oberbürgermeisters, Herr Krahmer 

eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die 

Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie die Beschlussfähigkeit mit 6 

stimmberechtigten Ausschussmitgliedern fest. 

 

 

 

 

zu 2  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und 

Feststellung der Tagesordnung 

  

 

 

 Die vorliegende Tagesordnung wird bestätigt. 

 

     

einstimmig beschlossen 

 

Ja 6  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 3  Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung vom 12.05.2020 

  

 

 

 Herr Krillwitz hinterfragt den aktuellen Stand zu seiner Anfrage aus der 

letzten Sitzung zur Pflege und Sauberkeit im Bereich der Normaluhr. Aus 

seiner Sicht erfolgte bisher noch keine Reinigung. 

Herr Vorwald teilt mit, dass eine turnusgemäße Reinigung stattfindet. Die 

nächste Reinigung wird bis Ende nächster Woche eingetaktet.  

 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen festgestellt werden, lässt der 

Ausschussvorsitzende über die Niederschrift abstimmen.  

 

     

einstimmig beschlossen 

 

Ja 6  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 4  Berichterstattung der Betriebsleitung zur aktuellen Betriebssituation 

  

 

 

 Herr Patzak berichtet über den aktuellen Stand der Betriebssituation. Er 

berichtet ausführlich über den reibungslosen und störungsfreien 

Arbeitsablauf während der vergangenen Zeit. Die Arbeiten im 

Grünflächenbereich sowie im SB 1 fanden problemlos statt. Besondere 

Komplikationen während der Corona-Pandemie traten nicht auf. Ab dem 

01.11.2020 läuft der Winterdienst. Gegenwärtig werden die Fahrzeuge für 

diesen Einsatz vorbereitet. Die Kehrmaschine und auch die 

Müllbeseitigungsrunde laufen regelmäßig und planmäßig. In diesem 

Zusammenhang spricht er die außerordentlich extreme Situation der 

Vermüllung im Ort an. 

 

Herr Faßauer bittet darum, den Tourenplan des Saugspülers an das 

Protokoll zu hängen. Herr Patzak sichert dies zu. 

 

Herr Krillwitz spricht den hohen Verschmutzungsgrad und die illegalen 

Müllentsorgungen an. 

Er schlägt vor, gemeinsame Lösungsrunden zwischen dem Ordnungsamt 

(Stadtordnungsdienst) und dem Stadthof zu organisieren. 

 

Herr Berger informiert sich über die aktuelle Personalsituation. Herr 

Patzak teilt mit, dass derzeit 52 Mitarbeiter im EB Stadthof beschäftigt sind 

und der Krankenstand als normal bezeichnet werden kann.  
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Die vorliegende Abrechnung des EB „Stadthof“ per September 2020 liegt 

allen Ausschussmitgliedern vor und wird erläutert. 

    

zu 5  Einwohnerfragestunde 

  

 

 

 Es erfolgen keine Wortmeldungen 

 

 

 

zu 6  Jahresabschluss und Rechenschaftsbericht des Eigenbetriebes "Stadthof 

Bitterfeld-Wolfen" zum 31.12.2019 

BE: DLP Dernehl, Lamprecht & Partner mdB, Frau Hoffmann  

 

Beschlussantrag 

174-2020 

 Die Prüfung des Jahresabschlusses und des Rechenschaftsberichts 2019 wird 

durch Frau Hoffmann ausführlich erläutert.  

     

einstimmig empfohlen 

 

Ja 6  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 7  Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

  

 

 

 Herr Kosmehl drückt sein Unverständnis darüber aus, dass 

Ausschusssitzungen ausgefallen sind. Er regt an, zukünftig regelmäßig die 

Sitzungen wie geplant durchzuführen. Diesem Vorschlag schließen sich alle 

Ausschussmitglieder an. 

 

Herr Krillwitz erkundigt sich über die Ergebnisse der 

Wirtschaftslichkeitsprüfung. Er bittet darum, in der nächsten Sitzung darüber 

zu informieren. Des Weiteren spricht er an, dass der qualifizierte Mitarbeiter 

der bisher die Straßenbeleuchtung betreut hat, nun Papierkörbe entleert. Für 

ihn stellt sich die Frage, ob keine alternativen Tätigkeiten zur Debatte 

stehen. Herr Patzak gibt bekannt, dass die tägliche Arbeitszeit des Kollegen 

aufgeteilt ist, d. h. vormittags Papierkorbrunde und nachmittags 

Elektrikerarbeiten.  

 

Herr Krillwitz stellt fest, dass die Makierungsarbeiten in der 

Damaschkestraße im OT Stadt Wolfen abgeschlossen sind, jedoch von einer 

Fremdfirma erledigt wurden. Herr Krillwitz bittet darum, für die nächste 

Ausschusssitzung eine Übersicht zu erstellen, wo die 

Straßenmarkierungsmaschine in der Zeit von 2019 bis September 2020 im 

Einsatz war. Herr Vorwald gibt bekannt, dass gegenwärtig die Heißplastik-

Straßenmarkierung zum Einsatz kommt. Hierbei handelt es sich um eine 

neue Technologie. Herr Patzak ergänzt, dass die Maschine 6 Jahre alt ist. 

Zum Veräußern wurde bis jetzt noch kein Interessent gefunden. Herr 

Berger regt an, eine Nutzbarkeitsprüfung für diese Maschine vorzunehmen. 

 

 

 

zu 8  Schließung des öffentlichen Teils 

  

 

 

 Der bevollmächtigte Vertreter des Oberbürgermeisters schließt den 

öffentlichen Teil der Sitzung um 18:55 Uhr und stellt die Nichtöffentlichkeit 

her. 

 

 

 

 

 

gez. 

 

 

gez. 

Marcello Scholz 

Protokollant 
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